

Mécénat : 25 000 € pour une chaumière

L'Écomusée de Saint-Dégan, à Brec'h (Morbihan) va recevoir 25 000 € pour préserver une habitation.



La convention a été signée hier hier à l'Écomusée de Saint-Dégan, à Brec'h.

Le club Mécènes du patrimoine Bretagne a décidé de soutenir, à hauteur de 25 000 €, la restauration d'une chaumière de l'Écomusée de Saint-Dégan, à Brec'h, près d'Auray (Morbihan). La convention a été signée hier. Placé sous l'égide de la Fondation du patrimoine, le club Mécènes regroupe quinze entreprises. Créé en 1969 et géré par une association, l'Écomusée de Saint-Dégan, labellisé Musée de France, témoigne de

la vie rurale avant 1950. Les collections sont rassemblées dans des chaumières ; des animations et démonstrations sont régulièrement proposées. Il reçoit 10 000 à 15 000 visiteurs par an. Le chantier soutenu par les mécènes porte sur une réfection de toiture d'une longère : elle retrouvera son toit en chaume de seigle. Le total du chantier s'élève à près de 70 000 €.